

FOTOSHOOTING für die Zukunft in Betrieben der Region!

8 Models aus den 9M Klassen werben für die InterFranken-Messe

Am ersten Ferientag (Freitag, den 30.07.21) trafen sich 8 Schülerinnen und Schüler der Klassen 9abM um 9.30 Uhr in der Schule, um das erste Mal in ihrem Leben von einem Profi-Fotografen abgelichtet zu werden.



Wie kam es dazu?

Kurz vor Schuljahresende kontaktierte Frau Weinberger, die Verantwortliche für die Werbung des Verbundes InterFranken, die normalerweise die Beruorientierungsmessen vor Ort organisiert, unsere Schule, da wir bereits im November 2020 als eine der ersten Klassen an ihrem digitalen Angebot, dem DIGI-Talk, teilgenommen hatten. Coronabedingt werden auch im kommenden Schuljahr 2021/22 wieder digitale Treffen mit den teilnehmenden Firmen organisiert werden. Deshalb wurden Schüler gesucht, die sich dafür gerne als Werbeträger zur Verfügung stellen. Unsere Schule wurde ausgewählt! Eine Anfrage in den 9. Klassen genügte und 8 Models verbrachten ca. 2 Stunden mit viel Spaß und Aktion auf dem Schulgelände.

Herr Hierl, der Fotograf und seine Assistenten schafften es durch genaue Anweisungen, perfekte Hintergrund- und Outfitauswahl, sowie Freundlichkeit und Professionalität eine super Atmosphäre zu schaffen, in der sich jeder wohlfühlte. Die Feedbacks der einzelnen Schüler fielen folgendermaßen aus:

Vanessa: „Das Beste waren die genauen Erklärungen, die Abwechslung und farbliche Abstimmung der Personen, die verschiedenen Hintergründe/ Aktionen und die Modelposes!“

Lea: „Ich fand den Anfang spannend und die Rennbilder am Ende toll!“

Jule-Marie: „Mir hat es ziemlich gut gefallen, leider sind auf fast keinem Bild alle von uns drauf.“

Eva: „Der lockere Umgang von allen miteinander war super!“

Jana: „Ich fand das Fotoshooting hat mega Spaß gemacht! Es war witzig, weil wir uns alle so gut verstanden haben!“

Raphi: „Ich fand es mega geil, denn es war mal etwas komplett anderes! Wir hatten viel Spaß dabei und alles hat gut geklappt!“

Til: „Das Fotoshooting war völlig in Ordnung und ich finde es toll, dass wir auch ein paar Fotos bekommen werden!“

Tom: „Des war scho ganz gut!“

Rechtzeitig zum Schuljahresbeginn sollte die Ausbildungsbroschüre für die Orientierungsmesse „Ausbildung & Beruf 2021“ fertig sein. Schaut doch mal rein: Vielleicht findet ihr einige bekannte Gesichter auf der Webseite **[orientierungsmesse.de](https://www.orientierungsmesse.de)** oder auf Plakaten 😊

Ich bin auf alle Fälle sehr stolz auf alle, die sich auf dieses Abenteuer eingelassen und es super gemeistert haben. So eine Gelegenheit gibt es nicht oft im Leben – ihr habt sie genutzt!



31.07.2021, Uta Koch

